
 

 

3 月 11 日（水），新型コロナウイルスの感染拡大防止に伴う臨時休校の中，規模を縮小し， 

卒業式の時間を普段の半分ほどに短縮した上で，全員がマスクを着用して令和元年度卒業証 

書授与式を行いました。 

 式に先立ち，東日本大震災から 9 年ということで，出席者全員で黙とうをした後，校長から卒業生一人一人

に卒業証書を手渡しました。そして，校長から「卒業おめでとう。みなさんには力があります。みなさんそれぞ

れが，光り輝く未来を切り開き，活躍することを心から祈っています」とはなむけの言葉が送りました。その

後，在校生を代表して副会長の若杉美生さんが，卒業生との部活動や行事での思い出を振り返り，「私たちはみ

なさんとともに，この美都中学校で伝統の 1ページを刻めたことを誇りに思って過ごしていきます」と送辞を

述べました。続いて，卒業生の野津美月さんが，「優しく指導してくれた先生や仲間たちのおかげで楽しい学校

生活を送ることができました。この思い出を胸にそれぞれの夢に向かって歩んでいくことを誓います」と答辞

を述べ，新しい世界へと旅立っていきました。 

卒業生のみなさんの今後の成長と活躍を心より願っています！  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

次の日から臨時休校にすることになった 3 月 2 日（月），急きょ行った 3 年生を送る会。1，2 年生が午前中

から会場の飾りつけなどの準備を整えたあと，3 年生を招いて実施しました。準備不足のまま臨んだ送る会で

したが，これから美都中の伝統を引き継ぐ 1・2 年生がしっかり力を発揮し，笑顔あふれる時間，心温まる素敵

な時間となりました。 
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 休校の続く中，3 月 13 日（金）にＰＴＡ総務委員会を行い， 

ＰＴＡ役員の方々に出席していただきました。 

今年度のＰＴＡ事業の振り返り，会計等の報告の他，休校で 

家にいる子どもたちの様子を聞いたり，来年度の行事について 

意見をいただいたりしました。新年度の動きも新型コロナウイ 

ルス感染拡大の状況に応じて変わっていきます。子どもたちの 

健康，安全を守ることを第一として検討しますが，休みが続く 

中，学力・体力・気力が低下することも心配しています。 

 引き続き見守っていただけるよう，よろしくお願いします。 

 

 

 

 

 

 

日 曜 行 事 予 定 日 曜 行 事 予 定 

１ 水  16 木 家庭訪問① フッ素   

全国学力調査（3 年生）→（延期） 

２ 木 職員会（PM） 17 金 家庭訪問② 学校検診（尿・心電図・血液） 

３ 金 職員会等（終日）  18 土  

４ 土  19 日 益田陸上 

５ 日  20 月 職員会【2時番下校】 

６ 月 職員会 学年会（終日） 21 火  

７ 火  22 水 市定着度テスト→（延期） 

８ 水 着任式 始業式 給食開始  23 木 サロン給食試食会 

９ 木 入学式（PM）  24 金 歯科検診 

10 金 生徒会入会式 委員会 身体測定  25 土 PTA総会 （振替休業日 7/1７） 

11 土  26 日  

12 日 しまね家庭の日 27 月  

13 月 眼科検診 第１回 PTA総務委員会 28 火 フッ素 検尿② 

14 火  29 水 昭和の日  

15 水  30 木  

 

 

  

やわらかく耕された春の土は吸収します。太陽の光を，水を，そして栄養を……。そんな春の

土のようにやわらかい心をもったみなさんです。さまざまなものに生かされていることに感謝し

ながら，心を耕してください。 

さて，『自ら学ぶ 人から学ぶ』をテーマに生活してきた 

激動の令和元年度が終わります。この一年間を振り返って， 

自分の反省点をしっかり自覚しましょう。そして，今すべき 

ことについて「何のためにするのか」という目的意識のもと， 

具体的な目標をもって，４月の新学期を迎えてほしいと思い 

ます。           

学校だよりは，美都中学校公式フェイスブックにてカラーでご覧いただけます。学校行事等の活動の様子や生徒たちの様子を随時更新します。  
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校長  福原 裕之 

  

 去る 2 月 19 日（水）には，学校評議員会も実施しました。

授業参観のあと，今年度の取組の説明や学校評価の結果をも

とに協議の時間をとり，いろいろなご意見をいただきました。

これらのご意見は，来年度の教育活動に生かします。 

学校評議員のみなさま，ありがとうございました。 

 


